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2024 ～ 2025　国際ロータリー会長　ステファニー A. アーチック

ロータリーのマジック

今日のお祝い　「おめでとうございます。心よりお慶び申し上げます。」

＊配偶者誕生日
　本多正彦夫人

＊結婚記念日
　長岡正敏君

＊入会記念日
　壽永純昭君（H4.7.14）

第3075回例会（7月2日）☆司会　和田勝美SAA

今日の例会（2024年 7月9日）

「クラブ協議会」
担当：栗原良幸会長

次回の例会（2024年 7月16日）

「ガバナー補佐訪問」
担当：栗原良幸会長

点鐘　…栗原良幸会長

斉唱　…君が代・厚木ロータリークラブの歌

ゲスト紹介

厚木中RC　会長 建部　覚様・幹事 神山辰徳様
厚木県央RC　会長 関原敏文様・幹事 難波真奈美様

本厚木RC　会長 中村昭夫様・幹事 森田静江様

会長の時間

これから一年間、建部幹事の助けを借りながら会
長職を務めてまいります。どうぞよろしくお願いい
たします。

市川前会長、畑中前幹事には一年間お疲れさまで
した。市川前会長には直前会長としてこれからもい
ろいろとご指導いただきたく思います。また畑中前
幹事には今年度、親睦活動委員長という忙しい役職
をお願いすることになりました。早速、８月の納涼親
睦例会の段取りに入っていただいております。どう
ぞよろしくお願いいたします。

今日の卓話は会長による「新年度活動方針」です。
お手元にあります事業計画書に沿ってご説明いたし
ます。また、前年度の事業計画書との変更点も併せて
ご説明いたします。

会長報告

◎ガバナー事務所　より
・「青少年保護に関する指針」に基づく誓約書提出

のお願い
・ロータリー文庫からのお願い　新パスワードの

ご案内
・2024年7月｜母子の健康月間　リソース
・2024-25年度　上半期　人頭分担金／比例人頭

分担　送金のお願い
・7月レート　1ドル＝161円

◎厚木市役所　より
・令和6年度第1回厚木市セーフコミュニティ推進

協議会の開催について
◎あつぎ鮎まつり実行委員会　より

・第78回あつぎ鮎まつり大花火大会に係る早朝清
掃への協力について（お願い）
8月4日（日）　午前6時30分開始
集合場所　本厚木北口広場

◎国際ソロプチミスト厚木　より
・会長交替と事務局変更のお知らせ

幹事報告

◎例会変更
・大和ＲＣ

7月16日（火）→取止め例会（祝日週）
8月13日（火）→取止め例会（祝日週）
9月17日（火）→取止め例会（祝日週）

スマイル

建部　覚会長・神山辰徳幹事（厚木中RC）
2024年7月より新しく厚木中ロータリークラブの会長
になりました。建部と幹事の神山です。どうぞよろし



くお願いします。

関原敏文会長・難波真奈美幹事（厚木県央RC）
台湾から青少年交換留学生ユン・イェスルさん16歳、
女子が8月21日（水）に来日します。2780地区の皆様
には人頭分担金等でお世話になります。2025年4月
20日（日）に行われます「地区ラーニング協議会」では
ホストクラブを務めさせて頂きます。90名以上のス
タッフが必要となりますので、皆様の御協力をお願
い申し上げます。

中村昭夫会長・森田静江幹事（本厚木RC）
いつも大変お世話になっております。今年度も厚木
市内4クラブ、協力し活動させて頂きたく存じます。
よろしくお願い申し上げます。

栗原良幸会長・建部卓也幹事
厚木中RC、厚木県央RC、本厚木RCの会長幹事の皆
様、ようこそお越しくださいました。一年間厚木クラ
ブをよろしくお願い致します。会員の皆さん、今年度
の会の運営につき、ご協力ご指導をどうぞよろしく
お願い致します。

黄金井康巳君
栗原会長、建部幹事、一年間よろしくお願いします。
ロータリーを楽しんで下さい。市川前会長、畑中前幹
事、お疲れ様でした。肩の荷が降りたことと思います。

西嶌洋一君
栗原会長、建部幹事、新年度のご活躍を期待しており
ます。市川会長、畑中幹事、一年間ご苦労様でした。

柳田純昭君
栗原会長、建部幹事、いよいよスタートですね。1年
間宜しくお願いします。健康に気をつけて下さいね。

髙橋　宏君
栗原会長、建部幹事、1年間よろしくお願い致します。

西迫　哲君
栗原会長、建部幹事、一年間よろしくお願い致します。

滝澤　勇君
栗原会長、建部幹事、健康に留意されご活躍下さい。

鈴木茂男君
今年度もよろしくお願いします。

和田勝美君
栗原会長、建部幹事の新年度、期待で胸がいっぱいで
す。どうぞよろしくお願いいたします。

直前会長 市川信也君
昨年度は皆様大変お世話になりました。今年度栗原
会長、建部幹事、1年間頑張って下さい。

畑中雄太君
ここ数年、ずーっと前の方に居たような気がしてお
り、今回席がホッとしているのでスマイルします。栗
原会長、建部幹事、1年間宜しくお願い致します。

黄金井陽介君
皆様今年度もどうぞよろしくお願い致します。

早嵜慶一郎君
先週の最終例会のご利用誠にありがとうございまし
た。レンブラントホテル厚木では明日の7月3日から
ビアガーデンがスタートします。皆様お誘い合わせ
の上ご来店お待ちしております。栗原会長、建部幹事
の新しい年度が素晴らしい一年になる事を祈念して
おります。一年間宜しくお願いします。

中原真也君
事業所開設のお祝いありがとうございます。

遠藤純司君
本年度もどうぞよろしくお願い致します。本年度はス
マイル担当となりますので、皆様からの沢山のスマイ
ルを期待しております。よろしくお願い致します。

小林　透君
栗原会長、建部幹事、本年度よろしくお願いします。
市川会長、畑中幹事、前年度お疲れさまでした。本年
度スマイル委員長を務めます。副委員長は遠藤会員
です。よろしくお願いします。

今日のお花

ヒマワリ（栗原良幸会長）
カラー（建部卓也幹事）



例会「新年度活動報告」

担当：栗原良幸会長

2024-25年度　RI会長　ステファニー A アーチック
アメリカ（ペンシルバニア州・マクマレー RC所属　1991年入会）
　・RI会長としては二人目の女性
　・優先課題
　　1）会員増強を図る行動計画を推し進める
　　2）積極的な平和を通じて分断された世界を癒す
　　3）ロータリー活動の継続性

2024-25年度　第2780地区ガバナー　佐々木　辰郎（大和田園RC）
　・第6グループとして14年ぶりのガバナー
　・追加の課題（RI理事会の決定から）
　　3 ヵ年ローリング目標・計画（3-Year Rolling Targets/Plan）の作成

〈厚木クラブテーマ〉　基盤を広げ、クラブビジョンを語り合おう
私が厚木ロータリークラブに入会し11年になりました。今年度、厚木ロータリークラブ会長の重職を務める

にあたり、身の引き締まる気持ちです。
私たちのクラブも64年目に入りました。初代からこれまで、歴代会長をはじめとする多くの歴代会員の皆様

のおかげで今日のクラブがあります。今年度もこの培われた歴史と伝統を大事にクラブを運営していきたい
と思います。

今年度のステファニー AアーチックRI会長も述べていますが、これからのクラブ運営は変化の時代に対応
して、時代に合わせたことを取り入れていかなければなりません。クラブがますます発展するために必要なこ
とは確かです。ロータリーのマジックを行動すること。これはロータリーらしい奉仕活動を通して新しい感動
の輪を広げていこう。と理解いたしました。

今年度のクラブテーマは「基盤を広げ、クラブビジョンを語り合おう」としました。
「基盤を広げ」とは、多様な分野で活躍する新会員の入会を勧めていきましょう、とのことからです。会員の

皆様のより一層のご協力をお願いいたします。そして、これからのクラブのビジョンを、クラブ研修リーダー
を中心として、会員の皆様とともに語り合い、考えていきたいと思います。

ビジョン（未来）を語り合うためには、会員相互の親睦を深めることが肝要です。親睦活動が盛んになれば例
会が楽しみになり、卓話に興味心をそそるようになれば、出席率も自然に高くなるはずです。「例会を楽しむ」
を心がけていきます。しかし、やむを得ず欠席の場合でもメークアップで出席率を確保しましょう。

目標のすべてが達成できるわけではありますんが、少しでも前へ進めて、次の年度に襷を繋げることが私の
大事な役目です。
「楽しいロータリー、されどちょっと忙しいロータリー」こんなロータリーになったらいいな、と思います。

これからの一年間、建部幹事ともども、ご指導・ご協力のほど宜しくお願い申し上げます。



出席報告　＜会員34名、出席対象30名＞

6 月 18 日例会　　確定出席率 90.63％ 7 月 2 日例会　　出席 27 名　欠席 3 名　出席率 90.00％
＜事後メイク＞
　小島久美子君（6月19日／厚木中RC）

＜欠席＞
　黒栁告芳君・前田賢一君・常磐重雄君


